



ATTESTATION SUR L'HONNEUR

Je soussigné(e) demeurant :

Adresse :

Commune :

Atteste sur l'honneur que (moi-même ou mon ayant droit mineur) n'a aucun des symptômes du Covid19 et n'a pas été en contact à son domicile ou ailleurs avec aucun porteur du Covid19 au cours des 15 jours précédant l'embarquement débutant le

Par la présente, je m'engage à informer le Club de Canoë Kayak de la Rance de tout changement de situation à cet égard.

En tout état de cause, j'assure respecter le jour de mon stage les gestes barrières préconisés par le gouvernement et déclinés par le Club de Canoë Kayak de la Rance.

Fait pour servir et valoir ce que de droit.

Fait à, le

Signature



SWORN STATEMENT

I, the undersigned
living:

Address:

Municipality:

Certify on my honor that (myself or my minor beneficiary) has none of the symptoms of Covid19 and has not been in contact with his home or elsewhere without any Covid19 carrier during the 15 days preceding the boarding beginning on

I hereby undertake to inform the Rance Canoe Kayak Club of any change in situation in this regard.

In any case, be sure to respect the day of my stopover the barrier gestures recommended by the government and declined by the Club de Canoë Kayak de la Rance

Made to serve and assert what is right.

Done at, on

Signature